



学校だよい

4月8日発行 大阪市立粉浜小学校

入学、進級 おめでとうございます！

桜の花が咲きそろい、春たけなわの好季節となりました。

私は、4月1日に粉浜小学校に着任しました校長の栗田です。よろしくお願ひいたします。

さて、4月7日の入学式には68名の新1年生が入学してきました。少し緊張の面持ちでしたが、しっかりとお話を聞けていました。そして、新2年生の「歓迎のことば」で、やっとにこやかな表情となっていました。新2年生は、先輩として1年間の成長を感じる頬もしさでした。

本日、始業式で、新2年生から新6年生は、ひとつ学年が上がって進級した学年を、気持ちも新たに迎えたことでしょう。これから1年間を実り多い年にするために、自分の目標をもって、スタートを切ってほしいです。

子どもたちの健やかな成長を保護者の皆様とともに、教職員一同、心を一つにして、教育活動に取り組んでまいりたいと思います。

保護者の皆様のご理解、ご支援、ご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

大阪市立粉浜小学校長 栗田 潔



土曜授業

4/26(土)

1時間目、修学旅行保護者説明会

2時間目、避難訓練

3時間目、PTA総会

※1・3時間目は、通常授業

詳しくはプリントでお知らせします。

家庭訪問

今年度から家庭訪問の日程が早まりました。

4/18(金) 4/21(月) 4/22(火) 4/24(木) 4/25(金)です。

本日、都合の悪い日時調べの手紙をお配りします。1年生は4/9(水)、2~6年生は4/10までに必ず、ご提出ください。4/15(火)に家庭訪問の日時を手紙でお知らせします。よろしくお願ひします。